
SUBJONCTIF 

 

FORMACIÓN 

 

Para formar el Présent de Subjonctif hay que obrar de la misma manera que en el resto 

de tiempos verbales (excepto el Impératif): tiene dos raíces y unas terminaciones fijas. 

 

Las raíces se obtienen DEL PRÉSENT DE INDICATIF: La raíz para la 1ª, 2ª y 3ª 

personas del singular y 3ª del plural es la misma, la del ILS del presente de indicativo. 

Para la primera y segunda personas del plural la raíz sería la del NOUS del presente de 

indicativo, o lo que es lo mismo, la del Imparfait. 

 

Las terminaciones siguen el mismo esquema: para la 1ª, 2º y 3ª del singular y 3ª del 

plural  serían las mismas que las del presente de indicativo de los verbos terminados en 

–ER, mientras que para el NOUS y el VOUS serían las del Imparfait. 

 

Un ejemplo sería el verbo PRENDRE: 

 

JE PRENDS   QUE JE PRENNE 

TU PRENDS   QUE TU PRENNES 

IL/ELLE/ON PREND QU’IL/ELLE/ON PRENNE 

NOUS PRENONS  QUE NOUS PRENIONS 

VOUS PRENEZ  QUE VOUS PRENIEZ 

ILS/ELLES PRENNENT QU’ILS/ELLES PRENNENT 

 

Un último detalle sería que en francés el subjuntivo SIEMPRE LLEVA QUE 

DELANTE DEL SUJETO. 

 

Estas reglas se cumplen para todos los verbos franceses, excepto para: 

 
 ÊTRE  AVOIR  ALLER  VOULOIR 

QUE JE 

QUE TU 

QU’IL/ELLE/ON 

QUE NOUS 

QUE VOUS 

QU’ILS/ELLES 

SOIS 

SOIS 

SOIT 

SOYONS 

SOYEZ 

SOIENT 

QUE J’ 

QUE TU 

QU’IL/ELLE/ON 

QUE NOUS 

QUE VOUS 

QU’ILS/ELLES 

AIE 

AIES 

AIT 

AYONS 

AYEZ 

AIENT 

QUE J’ 

QUE TU 

QU’IL/ELLE/ON 

QUE NOUS 

QUE VOUS 

QU’ILS/ELLES 

AILLE 

AILLES 

AILLE 

ALLIONS 

ALLIEZ 

AILLENT 

QUE JE 

QUE TU 

QU’IL/ELLE/ON 

QUE NOUS 

QUE VOUS 

QU’ILS/ELLES 

VEUILLE 

VEUILLES 

VEUILLE 

VOULIONS 

VOULIEZ 

VEUILLENT 

        

 FAIRE  SAVOIR  POUVOIR   

QUE JE 

QUE TU 

QU’IL/ELLE/ON 

QUE NOUS 

QUE VOUS 

QU’ILS/ELLES 

FASSE 

FASSES 

FASSE 

FASSIONS 

FASSIEZ 

FASSENT 

QUE JE 

QUE TU 

QU’IL/ELLE/ON 

QUE NOUS 

QUE VOUS 

QU’ILS/ELLES 

SACHE 

SACHES 

SACHE 

SACHIONS 

SACHIEZ 

SACHENT 

QUE JE 

QUE TU 

QU’IL/ELLE/ON 

QUE NOUS 

QUE VOUS 

QU’ILS/ELLES 

PUISSE 

PUISSES 

PUISSE 

PUISSIONS 

PUISSIEZ 

PUISSENT 

  

 



UTILIZACIÓN 

 

Como regla general se dice que, mientras que el Indicativo es el modo que expresa 

objetivamente la realidad, el Subjuntivo se utiliza para expresar la realidad de un modo 

subjetivo. Así, el Subjuntivo se utilizaría en frases que indicaran un miedo, deseo, 

temor, duda, esperanza,... No obstante, y dado el nivel que se nos pide en esta 

oposición, hay va un listado de verbos separados en objetivos y subjetivos: 

 

OBJETIVOS  SUBJETIVOS 

CONSTATER 

OBSERVER 

REMARQUER 

 

CROIRE 

PENSER 

SUPPOSER 

IMAGINER 

 

 

AFFIRMER 

DÉCLARER 

DIRE 

ESPÉRER 

 SOUHAITER 

DÉSIRER 

AIMER 

 

AVOIR PEUR 

CRAINDRE 

REDOUTTER 

REGRETTER 

ÊTRE DESOLÉ 

 

VOULOIR 

ORDONNER 

EXIGER 

SUPPLIER 

 

 

Así mismo hay que decir que los verbos objetivos, cuando están en negativo, 

generalmente van seguidos de subjuntivo. 

 

También hay una serie de expresiones que van seguidas de Subjuntivo. Las más 

importantes serían: 

 

  IL FAUT QUE 

  IL VAUT MIEUX QUE 

  IL EST IMPORTANT QUE 

  IL EST DOMMAGE QUE 


